

Communiqué

Forum neuvevillois

Les jeux sont faits... ou presque

Dans deux jours, nous saurons qui, d'Isabelle Moeschler ou de moi, vous aurez choisie pour occuper durant les quatre prochaines années le siège de Maire de notre ville. A ce stade, je tiens à exprimer ma gratitude à ma concurrente pour son attitude respectueuse et sa cordialité. Ce sont des valeurs que nous partageons.

Quatre longues semaines se sont écoulées depuis le premier tour qui a donné lieu à cette "finale" 100% féminine. Cette campagne, quelque peu animée et intéressante à bien des points de vue, a suscité un enthousiasme chez de nombreux candidats et a révélé de nouveaux acteurs sur notre scène politique locale. Il en ressortira une nouvelle dynamique au Conseil général et par conséquent également au Conseil municipal. Pour asseoir sa légitimité, la future Maire aura besoin de vos voix nombreuses alors un seul mot d'ordre, allez voter !

Catherine Frioud Auchlin
Candidate à la mairie